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REQUERIMENTO Nº 271 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após, ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à Expresso Metrópoles 

Transportes e Viagens Ltda, solicitando a seguinte informação: Por que  os ônibus 

que fazem a linha Camanducaia, não estão  passando nos finais de semana? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Vários munícipes tem nos procurado para comunicar que os ônibus 

que fazem o trajeto do local citado, não estão passando nos finais de semana, 

lembrando que a maioria das pessoas, não possui condução própria para se 

locomoverem, dependendo única e exclusivamente dos ônibus, por isso, é importante 

este indicação aqui solicitada. 

Como dependemos dessa Empresa para suprir nossas necessidades 

de transporte urbano e suburbano, clamamos a mesma para que se dedique a assumir 

esse compromisso junto aqueles cidadãos. 

Gabinete do Vereador A.R.T, 30 de outubro  de 2013.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 d novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO ETO 

Presidente 
 

 

 
 


